



SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL-FRUTENHOF e. V.

Jochen Stoll ist Schützenkönig und Gewinner des Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokals

Das diesjährige Königsschießen der Schützengilde fand erstmals an einem Sonntag statt und wurde mit einem Helferessen, mit dem den Mitarbeitern für ihren Einsatz beim Stadtfest, Schlachtplatte, Dorfpokal und allen weiteren Veranstaltungen gedankt wurde, verbunden. Der Austragungsmodus blieb, wie es sich in den Vorjahren schon bewährt hatte, unverändert und die Wettbewerbe für die Teilerwertung konnten wieder sowohl mit dem Luftgewehr, als alternativ auch mit der Luftpistole auf der vollelektronischen Anlage bestritten werden. Damit wurde, um die Königswürde zu erringen, oder wenigstens als Ritter nach zu Hause gehen zu können, beziehungsweise den prächtigen Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokal für ein Jahr mit nach Hause zu nehmen, eifrig darum gekämpft, einen Treffer so exakt wie möglich, im Zentrum zu platzieren. Der Wettkampf um die Ehrenscheibe wurde wieder, wie es schon lange Tradition ist, stehend freihändig auf die 50 m-Distanz mit dem Kleinkalibergewehr ausgetragen.

Nachdem Jochen Stoll mit einem 40,8-Teiler die Königswürde errungen hatte, wurde Ann-Kathrin Wölfel mit einem 47,7-Teiler erste Prinzessin und ihr Ehemann Nico wurde zweiter Ritter mit einem 49-Teiler. Dritter Ritter wurde Jochen Lutz mit einem 154,1-Teiler. Auf den weiteren Plätzen folgten Marius Lutz, Rolf Haier; Vanessa Haas und Stefan Stoll.

Einen Doppelsieg konnte Jochen Stoll mit dem Gewinn des Dr.-Gerd-Ruisinger-Pokals mit einem 59,6-Teiler landen. Direkt dahinter platzierten sich Hubert Röller, Marius Lutz, Nico und Ann-Kathrin Wölfel vor Stefan Stoll und Felix Wurster.

Sehr knapp waren wieder einmal die Abstände der Treffer auf der Ehrenscheibe und dementsprechend blieb die Spannung bis zum letzten Schuss groß. Schließlich lag Stefan Stoll mit seinem Treffer am Nächsten im Zentrum und damit hatte er die Ehrenscheibe gewonnen, übrigens das zweite Mal hintereinander; nachdem er diese schon im Vorjahr gewonnen hatte. Felix Wurster, Ann-Kathrin Wölfel, Jochen Stoll, Nico Wölfel und Willi Seeger lagen dicht daneben.

In gemütlicher Runde bei Kaffee und Kuchen verteilte Jochen Lutz bei der Siegerehrung die Trophäen und eine harmonische Veranstaltung klang in kameradschaftlichem Kreis aus.



Von links nach rechts: Felix Wurster, Ehrenscheibengewinner Stefan Stoll, Hubert Röller, Schützenkönig und Pokalgewinner Jochen Stoll, Jochen Lutz und Vorstand Kurt Stoll